

La Feria de Plaza Francia vuelve este fin de semana



Sin lugar a dudas el sector artesanal ha sido uno de los más afectados por la pandemia. Pero afortunadamente algunos de ellos, tras casi ocho meses de inactividad, vuelven a su trabajo. Es el caso de la Feria de Plaza Francia, que vuelve este fin de semana. Estarán sábados, domingos y feriados de 16 a 21 horas.

Al respecto, Germán Castillo dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “a partir de este fin de semana estaremos trabajando los integrantes de la Feria de Artesanos de la Plaza Francia luego de tanto tiempo sin poder abrir. Ha sido un momento raro para todos los rubros, para todos los trabajadores en general. A los que estamos acostumbrados a ser independientes, a trabajar los fines de semana en la Feria con el turismo, todos los fines de semana, nos afectó mucho, porque uno ahí tenía el ingreso que nos permitía vivir el resto de la semana. Ya hace casi ocho meses que no se podía trabajar”.

Añadió que “San Rafael es muy turístico y nosotros, como parte de ese sector, veíamos movimiento durante todo el año. Teníamos los fines de semana largos, venían turistas de diferentes provincias, más las temporadas, y se complicó todo”.

En cuanto a la organización para enfrentar la pandemia, el artesano dijo que “nosotros tenemos una comisión compuesta por más de 30 familias que trabajamos allí, donde hay artesanos de diferentes rubros y edades. También hay muchos productores que acompañan y somos un gran grupo que siempre estamos esperando la visita de la gente, ya que somos parte del recorrido de quienes salen a pasear. A partir de que empezó todo este lío de la pandemia, estuvimos comunicándonos con diferentes concejales, funcionarios municipales, pero primeramente siempre nos decían que dependía de la

Provincia y a la vez de la Nación”.

Agregó que “además nos decían que no podíamos volver porque no estaba habilitado un espacio público como la plaza Francia, lo que no permitía el control de ingreso y egreso de la gente. También nos juntamos con otros artesanos que funcionan en otras ferias, como La Soberana o la Feria Verde. Si bien abrieron algunos espacios cerrados, quedó todo más claro cuando empezaron a abrir las ferias en otras partes del país”.

En cuanto a la vuelta de la actividad, Castillo comentó que “sabiendo lo de otras ferias en el país que ya están trabajando, empezamos a juntarnos como comisión y empezamos a armar un pedido para llevarle al Intendente. Se presentó con los protocolos correspondientes y, una vez analizado por el Municipio, nos llamaron para avisarnos que estábamos habilitados. También quedó la aceptación del área de Salud de la Provincia”.